



No es segura la votación para desaparecer organismos autónomos el día mañana

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).-Está la acreditación de los nuevos diputados, dicen que no debe haber nepotismo, se acaba de registrar el hijo de **Ignacio Mier**, electo en urna. Dice que nos lo va a llevar a la Sala de Prensa para encargárnoslo. La cita para desaparecer los órganos autónomos, que se tiene prevista para mañana, podría suspenderse. Esperan una señal de la zona de Churubusco, están esperando la reacción de Claudia Sheinbaum para ver si se vota o no la desaparición de organismos autónomos. Los propios morenistas me han dicho que no es segura para el día de mañana.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdA2Tli3PUhNnoFsGekiMJQBEBxWQHkvpMNJgyR1OYaEUg?e=0pCoO6>